

La vida en Cristo



SEGUNDA PARTE LA CELEBRACIÓN DEL MISTERIO CRISTIANO

CAPÍTULO SEGUNDO LA CELEBRACIÓN SACRAMENTAL DEL MISTERIO PASCUAL

CELEBRAR LA LITURGIA DE LA IGLESIA ¿Cómo celebrar?

236. ¿Cómo se celebra la liturgia?

La celebración litúrgica está tejida de signos y símbolos, cuyo significado, enraizado en la creación y en las culturas humanas, se precisa en los acontecimientos de la Antigua Alianza y se revela en plenitud en la Persona y la obra de Cristo.

237. ¿De dónde proceden los signos sacramentales?

Algunos signos sacramentales provienen del mundo creado (luz, agua, fuego, pan, vino, aceite); otros, de la vida social (lavar, ungir, partir el pan); otros de la historia de la salvación en la Antigua Alianza (los ritos pascuales, los sacrificios, la imposición de manos, las consagraciones). Estos signos, algunos de los cuales son normativos e inmutables, asumidos por Cristo, se convierten en portadores de la acción salvífica y de santificación.

238. ¿Qué relación existe entre las acciones y las palabras en la celebración sacramental?

En la celebración sacramental las acciones y las palabras están estrechamente unidas. En efecto, aunque las acciones simbólicas son ya por sí mismas un lenguaje, es preciso que las palabras del rito acompañen y vivifiquen estas acciones. Indisociables en cuanto signos y enseñanza, las palabras y las acciones litúrgicas lo son también en cuanto realizan lo que significan.



MISAS
Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES
Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO
Jueves, 19:00

ROSARIO
Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS
Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL
Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO
Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL
D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA
Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00
E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250 - TORRELODONES (Madrid)

<https://www.parroquiatorrelodones.com>



PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA, TORRELODONES



Miércoles, 3 de diciembre

Jueves, 4 de diciembre

Francisco Javier Juan Damasceno

Queridos feligreses:

Comenzamos un nuevo año litúrgico con el inicio del adviento, donde seguiremos, en el tiempo ordinario, el Evangelio de san Mateo. En las lecturas de hoy se no recuerda la segunda venida de Jesucristo al final de los tiempos, que es parte del sentido del Adviento o advenimiento. Por eso se nos anima a estar siempre preparados, no solo pensando en la muerte sino también en el final de los tiempos. Estar alerta es mantenernos vivos y no dormidos, activos y no aburgesados, sabedores de nuestra colaboración para hacer un mundo mejor en vez de dejarnos llevar del pasotismo. De ser conscientes que colaboro a instaurar el reino de Dios en medio de los hombres.

Vuestro Párroco

ASSUMPTA

NÚMERO 1206
30 DE NOVIEMBRE DE 2025



I Domingo de Adviento

(comienzo del ciclo A)



Lecturas: Is 2, 1-5 Rom 13, 11-14a

Sal 121, 1bc-2. 4-5. 6-7. 8-9

Vamos alegres a la casa del Señor

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Muéstranos, Señor, tu misericordia
Y danos tu salvación. R.

Santo Evangelio según san Mateo 24, 37-44.

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Cuando venga el Hijo del hombre, pasará como en tiempo de Noé. En los días antes del diluvio, la gente comía y bebía, se casaban los hombres y las mujeres tomaban esposo, hasta el día en que Noé entró en el arca; y cuando menos lo esperaban llegó el diluvio y se los llevó a todos; lo mismo sucederá cuando venga el Hijo del hombre: dos hombres estarán en el campo: a uno se lo llevarán y a otro lo dejarán; dos mujeres estarán moliendo, a una se la llevarán y a otra la dejarán. Por tanto, estad en vela, porque no sabéis qué día vendrá vuestro Señor. Comprended que si supiera el dueño de casa a qué hora de la noche viene el ladrón, estaría en vela y no dejaría que abrieran un boquete en su casa. Por eso, estad también vosotros preparados, porque a la hora que menos penséis viene el Hijo del hombre»

Palabra del Señor

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 23 de noviembre de 2025.

- ¿Tiene la muerte la última palabra? | Una respuesta desde la fe y la esperanza.
- Franco prohibió a mi padre hacer en el Valle una obra belicista. Tenía que ser de reconciliación.
- Entrevista a don Luis Alberto Rosales. CARF.
- NEOS: ¿Qué es la Verdad?
- Personas con auctoritas (295/...).
- Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **Primeros viernes.** La Eucaristía de las 20:00 se dedica a los difuntos de la Hermandad del Santo Cristo y la Dolorosa de esta parroquia.

□ **Primeros sábados.** El próximo día 6 de diciembre, tendremos la habitual Misa en latín a las 9:00.

□ **Aula de Teología.** La reunión de este grupo en el que, todos los viernes de 20:30 a 21:30 y dirigido por D. Miguel Antonio, se continúa la revisión del catecismo, se tendrá en el **centro parroquial**. Estás todos invitados.

10 MINUTOS CON JESÚS. Las meditaciones están centradas en el Evangelio y en la vida diaria, con pinceladas sobre la vida de Jesús y sobre la fe. Únete introduciendo en el navegador de tu móvil el enlace <http://dozz.es/nu36t>, o instalando la app : "10 minutos con Jesús", o en: www.10minutosconjesus.es.

□ **Habla el Papa.** "La esperanza cristiana responde a los desafíos a los que hoy está expuesta la humanidad entera". "Los cristianos no se pueden separar de ese cambio de dirección que les requiere seguir a Jesús". "El hecho de que María se volviera aquella mañana de Pascua -afirmó- es una señal de esto: solo de conversión en conversión pasamos de este valle de lágrimas a la nueva Jerusalén. Tal pasaje, que empieza en el corazón y es espiritual, modifica la historia, nos compromete públicamente, activa solidaridad que desde ahora protegen personas y criaturas de las ansias de los lobos, en el nombre y fuerza del Ángel Pastor". "Veremos, entonces, lo que los ojos aún no ven: ese jardín, o Paraíso, al que solo nos acercamos acogiendo y cumpliendo cada uno su propia tarea".

COLABORA AL SOSTENIMIENTO DE TU PARROQUIA

DONATIVOS

- En el cestillo o en cepillo electrónico
- A través de **Bizum ONG** o **Bizum Solidario 00032**.
- En la cc. de la Parroquia Asunción Nª. Sra.:
ES91-0075-1214-8306-0021-8122
- En www.donoamiglesia.es

Nota.- La persona que deseé desgravarse puede hacerlo facilitando sus datos fiscales en la parroquia.



El Black Friday; las cenas de empresa; las quedadas con amigos a los que casi nunca se puede ver pero las Navidades son citas sagradas; la familia que hace un esfuerzo por estar junta; los regalos que se piensan y miran y remiran con cariño y pensando cada detalle; el trabajo que se acumula ante los días de fiesta; la lotería; los festivales de Navidad de los niños y los disfraces correspondientes... Suma y sigue en unas fechas que llamamos Adviento y que se convierten en una inacabable sucesión de eventos que terminan por desdibujar el sentido último de este tiempo de espera, de preparación, de recordar qué se está celebrando y por qué.

Para facilitar la reflexión, el Director Espiritual del Seminario Metropolitano, Jaime Díaz Piega, ofrece cinco consejos para vivir el Adviento:

1.- Vivir este Adviento con la novedad que supondría no haber vivido nunca uno antes. Con la frescura y la alegría de la fe que nos permite hacer un silencio interior para acoger lo que estamos celebrando y lo que vamos a celebrar en la Navidad, así como un poco de silencio exterior con tantas cosas que nos vienen a través de los medios de comunicación. Hacer un poco de silencio para fijarse en lo que la Iglesia nos está diciendo estos días, y es que va a nacer el Niño Jesús.

2- Escucha de la Palabra de Dios. Sería muy bueno que cada uno de los cristianos leyese la Primera Lectura, el Salmo y el Evangelio de cada día puesto que, en la Palabra de Dios, sobre todo en la Primera Lectura, con el profeta Isaías muy protagonista en este tiempo litúrgico, así como todos los profetas, ya que fueron los que alentaron la esperanza del pueblo de Israel en la espera del Mesías.

3- Es importante celebrar el sacramento de la Penitencia. Acercarse a la confesión, puesto que es el sacramento de la alegría. Esto servirá de preparación espiritual: pedir perdón, preparar el corazón, allanar el camino al Señor. Siempre tenemos cosas en nuestro corazón que es necesario purificar, limar, y el sacramento de la Penitencia puede servirnos para estrenar un nuevo corazón en este tiempo.

4- Signos de esperanza. Podemos intentar agudizar la vista para, desde la fe, ver signos de esperanza que hay en nuestro mundo, que hay muchos, pero es necesario estar muy atento. Y no solo verlos, sino sembrar también signos de esperanza allí donde nos movemos: en nuestro ambiente familiar, con nuestras amistades, en nuestras diversiones, en nuestro ambiente de trabajo, y todo con nuestra palabra, con un gesto de servicio... Esto siempre es esperanza que podemos sembrar en este mundo tan desesperanzado.

5.- Mientras preparamos en nuestras casas el Belén. En el Misterio, a la hora de poner las imágenes sobre todo de la Virgen María y de San José, podemos intentar pensar que ellos fueron los que mejor vivieron el Adviento, porque ellos precisamente estuvieron abiertos a la novedad, escucharon lo que Dios les decía para la misión para la que eran llamados y dispusieron su corazón para acoger el Misterio del Niño Dios hecho hombre y acogerlo con asombro. Puesto que estaban asombrados de lo que sucedía, asombrados de que Dios se hiciese hombre, asombrados de que Dios estuviese con nosotros